

SKRIPSI
PENANGGULANGAN TINDAK PIDANA PERJUDIAN *ONLINE* LEWAT
APLIKASI DAN SITUS JUDI *ONLINE* OLEH POLDA SUMATERA
BARAT

Oleh :

FADIL KUSUMA

1710113062

Program Kekhususan : Hukum Pidana (PK IV)



Pembimbing :

Prof. Ismansyah, S.H., M.H
Iwan Kurniawan, S.H., M.H

FAKULTAS HUKUM
UNIVERSITAS ANDALAS

PADANG

2024

No.Reg : 8/PK-IV/IV/2024

**PENANGGULANGAN TINDAK PIDANA PERJUDIAN *ONLINE* LEWAT
APLIKASI DAN SITUS JUDI *ONLINE* OLEH POLDA SUMATERA
BARAT**

ABSTRAK

Perkembangan teknologi yang sangat pesat saat ini mengakibatkan berbagai perubahan, baik itu perubahan yang berdampak positif dan sekaligus berdampak negatif, oleh karena itu judi pun semakin berkembang yang merupakan perubahan berdampak negatif. Pada era modern ini, judi sudah merambat ke dunia Internet yang sekarang dikenal sebagai judi online. Judi online yaitu judi yang memanfaatkan jaringan Internet, sehingga pelaku dalam berjudi dapat melakukan permainan ini di mana saja, kapan saja, asalkan terdapat jaringan Internet maka mereka dapat bermain judi online. Masalah perjudian *online* lewat aplikasi dan situs judi *online* ini sudah menjadi keresahan, karena hampir setiap orang dapat memainkannya. Hal ini membuat orang-orang menjadi sangat kecanduan dan menyita waktu serta menghabiskan uang. Hal ini tidak bisa dibiarkan karena sebagian orang sudah mulai melakukan kejahatan agar bisa melakukan deposit pada aplikasi dan situs judi *online*, mulai dari penipuan dan berbagai kejahatan lain. Untuk itu sesuai dengan tugas dan fungsi Kepolisian, maka pihak kepolisian memiliki andil dalam menanggulangi tindak pidana ini. Rumusan Masalah :1. Penanggulangan Tindak Pidana Perjudian *Online* Lewat Aplikasi dan Situs Judi *Online* Oleh Polda Sumatera Barat. 2. Kendala dan Upaya Yang Dilakukan Oleh Pihak Polda Sumatera Barat Dalam Menanggulangi Perjudian *Online* Lewat Aplikasi dan Situs Judi *Online* Dalam penyusunan penelitian hukum ini jelas penelitian yang digunakan adalah penelitian yuridis sosiologis. Hasil Penelitian menunjukkan bahwa : Penanggulangan Tindak Pidana Perjudian *Online* Lewat Aplikasi dan Situs Judi Oleh Polda Sumatera Barat terbagi menjadi 2 (dua) tahap, yaitu preventif dan represif. Tindakan preventif yang dilakukan adalah pemblokiran situs dan aplikasi judi *online*, melakukan sosialisasi terkait bahaya judi, serta melibatkan masyarakat dalam penanganannya. Lalu Tindakan represif seperti memproses serta menghukum pelaku sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku agar hal ini menimbulkan efek jera bagi pelaku dan juga bisa mencegah pihak lain untuk melakukan kesalahan yang sama.

Kata Kunci : Penanggulangan, Tindak Pidana, Judi Online